

Dogora – Concert des élèves

17 juillet 2023

Concert

Musique

Concert des élèves

En 2000, Etienne Perruchon crée une grande suite pour chœur mixte, chœur d'enfants et orchestre, inspirée de ses chants dogoriens, langue qu'il a lui-même inventée.

Dogora raconte, en 21 tableaux et 70 minutes, l'histoire d'un peuple imaginaire. Une grande fresque populaire, fêtes, combats, exil... est ainsi peinte sur des airs entraînants qui évoquent les musiques slaves, mais aussi des musiques de films, de jazz, de musiques du monde. Ce concert de l'école de musique a été l'occasion d'un grand partenariat avec les collèges Îles de Loire et Chavagnes, les écoles de musique de Rezé et Vertou, le chœur de chambre «Éclats de voix » et le «West brass band».

Le Chœur de Chambre Éclats de Voix, composé d'une trentaine de chanteur·se·s, a été créé en 2003 par Gérard Baconnais, qui en assure la direction depuis lors. Le chœur a choisi de se consacrer essentiellement à des œuvres du milieu du XIXe siècle à nos jours.

Constitué de musicien·ne·s amateur·trice·s et professionnel·le·s, d'enseignant·e·s, de jeunes étudiant·e·s et de retraité·e·s musicien·ne·s, le West Brass Band est un orchestre de cuivres et percussions qui s'inscrit dans une tradition très vivante dans le nord de l'Europe. Placé sous la direction de Damien Grimault, cet ensemble rayonne aujourd'hui dans l'ensemble des Pays de la Loire.

Réservation

Les places étant limitées, il est impératif de [réserver sa place](#) pour ce concert gratuit.

■